

La Almudaina

Suplemento correspondiente al Martes 8 de Mayo de 1888.

CORREO DE HOY

Barcelona 5 á las 9'20 n.—En el tren expreso de Valencia, acaba de llegar á esta capital, S. A. el archiduque Carlos Luis de Austria, hermano mayor del emperador de Austria y tío de S. M. la Reina Regente.

Acompañan á S. A. los señores condes de Cavriani, y Pejacsevich, el embajador de Austria en Madrid señor conde Dubsky, dos mayordomos y dos criados.

Han ido á recibir en la estación al Archiduque, el Capitan General, el Gobernador Civil, el presidente de la Diputación Provincial, una comisión del Ayuntamiento presidida por el Alcalde y otras autoridades.

El Archiduque se hospeda en la Fonda de las Cuatro Naciones.—*E. Romeu.*

Madrid 5, á las 7'15 n.—A consecuencia de haberse abstenido el señor Maura en la votación se cree que renunciará á la primera vice-presidencia del Congreso.

No obstante, asegúrase que ha desistido de su empeño.

Considérase seguro que se suspenderá la discusión de la ley militar después de haberse votado el artículo octavo.

Madrid 5, á las 8'15 n.—Congreso.—Se ha votado el artículo octavo de la ley militar cuya discusión ha sido suspendida definitivamente.

El lunes se discutirán los proyectos de ley relativos á los alcoholes del ferrocarril de Canfranc, y el martes los presupuestos de Cuba.

Senado.—Ha continuado el debate sobre la construcción de la escuadra de combate y la exportación de vinos á Francia.

Madrid 5, á las 11'45 n.—Se ha concedido autorización á los señores Maristany y compañía para ejercer el servicio de viajeros en los vapores *Golondrinas* en el puerto de Barcelona.

El señor Navarro Rodrigo ha celebrado una entrevista con el señor Gamazo. Este, despues de las explicaciones del general Cassola, se somete, aunque con disgusto, al aplazamiento de la discusión de las reformas militares.

La comisión del Congreso que entiende en el proyecto relativo á la rebaja de la contribución ha aprobado por unanimidad el artículo primero por el cual se rebaja la contribución en un dos por ciento.

Toda vez que se ha suspendido el debate acerca el proyecto de ley constitutiva del ejército, se considera removido el principal obstáculo que se oponía á que el señor Sagasta acompañase á la reina regente á Barcelona. El gobierno considera con-

veniente que el presidente del Consejo de ministros asista á la inauguración de la Exposición y para decidir definitivamente el viaje se espera resolver otras dificultades.

Madrid 6, á las 10'30 m.—La *Gaceta* de hoy publica una disposición concediendo á la compañía del ferro-carril de Igualada á Martorell la prórroga que ha solicitado.

Publica también una real orden del ministerio de la Gobernación confirmando el acuerdo de la Comisión provincial de Barcelona declarando que el concejal de Viloví del Panadés, don Jaime Olivella, tiene la capacidad legal para desempeñar dicho cargo.

Se halla en Madrid, de regreso de su viaje á París, el director del periódico republicano *El País*, quien asegura que el Sr. Ruiz Zorrilla niega que haya intentado jamás aceptar la legalidad vigente en España.

El Sr. Ruiz Zorrilla—dice—persiste en mantener su actitud revolucionaria; pero se declara enemigo de las insurrecciones parciales. Su deseo—añade—es que las conflagraciones sean generales y que rean las probabilidades de triunfo.

París 5, á las 3'50 t.—Mr. Floquet piensa proponer al Parlamento que autorice al duque de Aumale para entrar en Francia, siempre que dicho príncipe se comprometa á respetar el régimen actual.

A medida que avanza el restablecimiento del emperador Federico III se estrechan más las relaciones entre Alemania y Rusia.

París 5, á las 9 n.—Roma.—Se cree conjurada la caída del gabinete que preside el señor Crispi.

Viena.—La prensa continúa manifestándose pesimista sobre la situación de Europa, sospechando que existen negociaciones secretas entre Francia y Rusia para aliarse contra Alemania y Austria.

Algunos periódicos llegan á considerar el envío de diecisiete buques de guerra franceses á la Exposición de Barcelona, como un alarde de poder marítimo hecho por Francia ante las demás escuadras.

Londres.—El *Times* dice que España se ha comprometido á formar parte de la coalición contra Francia, cuya noticia se desmiente en absoluto.

Berlin.—El emperador Federico mejora notablemente.

Milan.—El emperador del Brasil se ha visto obligado á detenerse en esta ciudad á consecuencia de sentirse indispuerto.

París 6 á las 4'45 t.—Asegúrase que Mr. Floquet, presidente del Consejo de ministros, se ha negado á redactar un decreto, inspirado por el presidente de la República, Mr. Carnot, anulando todos los acuerdos tomados por el ayuntamiento de París sobre la laización de los hospitales y disponiendo que éstos vuelvan á poder de las hermanas de la Caridad.

Bajo reserva Mr. Boulanger declaró anoche á los diputados socialistas M. M. Basly y Camelinar que respetaba la soberanía nacional, pero que condenaba los excesos de la Commune de París en 1871; estos diputados quedaron poco satisfechos de dicha entrevista.

El ex-general Boulanger partirá de París el 12 del corriente.

Montevideo 2.—Durante el mes de abril próximo pasado han llegado á este puerto 62 vapores de Ultramar con 1,159 emigrantes.

El número de toneladas de mercancías desembarcadas á ascendido á 19,000. Las rentas de Aduanas han importado durante el próximo mes á 766,000 pesos ó sean 4.136.400 francos.

Buenos Aires 2.—Durante el mes de abril próximo pasado han llegado aquí 53 vapores de Ultramar con 9,106 emigrantes.

Las rentas de Aduana han ascendido durante el propio mes á 3.125,000 pesos fuertes para Buenos Aires y á 472,700 pesos fuertes para Rosario.

Bruselas 5.—Hablando de la agitación de Grecia y Macedonia dice *El Norte*, que es posible que sea el preludio de un movimiento premeditado. El órgano ruso, no cree que en las actuales circunstancias, haya alguna potencia capaz para asumir la responsabilidad que podría producir la renovación de la cuestión de Oriente.

Roma 6.—La discusión política sobre los asuntos de Africa ha producido en el Parlamento gran descontento.

En lo concerniente á la política de Italia respecto de Francia, Crispi ha declarado que cuando él subió al poder había encontrado hecha la triple alianza y que debió sostener una situación que él no había creado.

Viena 5.—Una sangrienta colisión tuvo lugar en Monasti entre griegos y servies de una parte y turcos de otra, habiendo la Puerta mandado tropas al lugar del suceso.

El gobierno búlgaro ha dirigido á la Turquía, una segunda nota, por la cual reclama á la Puerta la supresión de la Aduana en la frontera rumeliana oriental.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

